
TEMA: LO QUE DIOS HA PERMITIDO EN NUESTRA FAMILIA

TEXTO: JUAN 11:32.37 María, cuando llegó a donde estaba Jesús, al verle, se postró a
sus pies, diciéndole: Señor, si hubieses estado aquí, no habría muerto mi hermano.
33 Jesús entonces, al verla llorando, y a los judíos que la acompañaban, también
llorando, se estremeció en espíritu y se conmovió, 34 y dijo: ¿Dónde le pusisteis? Le
dijeron: Señor, ven y ve. 35 Jesús lloró. 36 Dijeron entonces los judíos: Mirad cómo le
amaba. 37 Y algunos de ellos dijeron: ¿No podía este, que abrió los ojos al ciego,
haber hecho también que Lázaro no muriera?.

Todos sabemos que la historia de la enfermedad de Lazaro y su muerte es primeramente
una historia de aflicción y de dolor para su familia , para sus hermanas Marta y Maria,

Es por eso que cuando Jesús llegó a la casa de esa familia podemos ver que las personas
expresaron algunos cuestionamientos POR LO QUE JESÚS NO HIZO:

(Vs 32) María, cuando llegó a donde estaba Jesús, al verle, se postró a sus pies,
diciéndole: Señor, si hubieses estado aquí, no habría muerto mi hermano.

(Vs 37) Y algunos de ellos dijeron: ¿No podía este, que abrió los ojos al ciego, haber
hecho también que Lázaro no muriera?.

Estos dos cuestionamientos se pueden resumir en una sola pregunta: ¿POR QUÉ JESÚS
PERMITIÓ ESTO?

Esta es la pregunta que no solamente se hicieron los familiares y amigos de Lazaro, sino
que tambien es una pregunta que muchas familias cristianas nos hacemos en LOS
MOMENTOS EN LOS CUALES EL SEÑOR PERMITE QUE PASE ALGO EN NUESTRA
FAMILIA.

En la palabra de Dios podemos encontrar que Jesús permitió que Lazaro enfermara y
muriera porque ÉL QUERÍA CUMPLIR ALGUNOS PROPÓSITOS POR MEDIO DE SU
MUERTE Y SU RESURRECCIÓN:

JESÚS SERIA GLORIFICADO (Juan 11:4) Oyéndolo Jesús, dijo: Esta enfermedad no
es para muerte, sino para la gloria de Dios, para que el Hijo de Dios sea glorificado
por ella.

QUE SUS DISCÍPULOS CREYERAN DE VERDAD EN ÉL (Juan 11:14-15) Entonces
Jesús les dijo claramente: Lázaro ha muerto; 15 y me alegro por vosotros, de no
haber estado allí, para que creáis; mas vamos a él.

QUE MARTA LA HERMANA DE LÁZARO PUDIERA SER SALVA (Juan 11:25-27) Le dijo
Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá.
26 Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto? 27 Le
dijo: Sí, Señor; yo he creído que tú eres el Cristo, el Hijo de Dios, que has venido al
mundo.

QUE MUCHOS JUDIOS CREYERAN EN JESÚS (Juan 11:45) Entonces muchos de los
judíos que habían venido para acompañar a María, y vieron lo que hizo Jesús,
creyeron en él.



AHORA TRASLADEMOS ESTO A NUESTRA VIDA FAMILIAR: ¿POR QUÉ EL SEÑOR
HA PERMITIDO ESTO EN NUESTRA FAMILIA?

I) POR QUÉ MUCHAS VECES ÉL TIENE PLANES DIFERENTES QUE LOS NUESTROS
PERO SON LO MEJOR PARA NUESTRA VIDA AUNQUE NO LO COMPRENDAMOS
(GENESIS 39:19-26) Y sucedió que cuando oyó el amo de José las palabras que su
mujer le hablaba, diciendo: Así me ha tratado tu siervo, se encendió su furor. 20 Y
tomó su amo a José, y lo puso en la cárcel, donde estaban los presos del rey, y
estuvo allí en la cárcel. 21 Pero Jehová estaba con José y le extendió su misericordia,
y le dio gracia en los ojos del jefe de la cárcel. 22 Y el jefe de la cárcel entregó en
mano de José el cuidado de todos los presos que había en aquella prisión; todo lo
que se hacía allí, él lo hacía. 23 No necesitaba atender el jefe de la cárcel cosa alguna
de las que estaban al cuidado de José, porque Jehová estaba con José, y lo que él
hacía, Jehová lo prosperaba.

Respondamos esta pregunta: ¿Podía Dios hacer que José no fuera a la cárcel? ¿Podía
Dios darle un mucho mejor trabajo a José cuando salió avergonzado de la casa de Potifar?
ENTONCES ¿ POR QUÉ NO LO HIZO?

Muchas veces hemos escuchado la frase DIOS QUITA LO BUENO PARA DARNOS LO
MEJOR pero tenemos que comprender que muchas veces lo mejor para nuestra vida no es
lo que nosotros esperábamos o lo que nosotros creíamos, sino que ES LO QUE DIOS
SABE QUE ES MEJOR PARA NUESTRA VIDA, PARA NUESTRA FAMILIA.

Dios sabía que lo mejor para José era estar doce años en la cárcel administrando,
aprendiendo a ser líder, forjando su carácter para luego llevarlo a donde él lo quería llevar.

Tenemos que confiar que lo que Dios ha permitido en nuestra familia AUNQUE NO LO
COMPRENDAMOS es lo mejor para nuestra familia en este momento, algo Dios nos quiere
enseñar, algo Dios quiere que aprendamos.

II) PORQUE DIOS QUIERE SACAR A NUESTRA FAMILIA DE NUESTRA PEREZA
ESPIRITUAL (PROVERBIOS 24:30-32) Pasé junto al campo del hombre perezoso, Y
junto a la viña del hombre falto de entendimiento; 31 Y he aquí que por toda ella
habían crecido los espinos, Ortigas habían ya cubierto su faz, Y su cerca de piedra
estaba ya destruida. 32 Miré, y lo puse en mi corazón; Lo vi, y tomé consejo.

Tenemos que reconocer que muchas veces el Señor necesita sacudir nuestra familia para
hacernos reaccionar y que salgamos de nuestra indiferencia para con Dios y de nuestra
pereza espiritual .

Posiblemente en nuestra familia por nuestro descuido y pereza espiritual hemos dejado que
nuestra cerca de piedra, es decir, nuestra comunión con Dios, este destruida, y hemos
dejado que los espinos y ortigas de pecado, de mundanalidad, de afanes, de materialismo,
de vicios, de violencia, comiencen a brotar en nuestra familia.

Es por eso que Dios muchas veces PERMITE QUE LAS COSAS PASEN aunque él tenga
el poder para evitarlo, PARA QUE LO BUSQUEMOS, PARA QUE NOS ACERQUEMOS A
ÉL , PARA QUE VOLVAMOS A NUESTRO PRIMER AMOR (Oseas 5:15) Andaré y
volveré a mi lugar, hasta que reconozcan su pecado y busquen mi rostro. En su
angustia me buscarán.



III) PORQUE DIOS SABE QUE HAY MATRIMONIOS QUE ESTÁN ENTRANDO EN
CRISIS Y NECESITAN AYUDA PARA SER RESTAURADOS (1 CORINTIOS 7:10-11) Pero
a los que están unidos en matrimonio, mando, no yo, sino el Señor: Que la mujer no
se separe del marido; 11 y si se separa, quédese sin casar, o reconcíliese con su
marido; y que el marido no abandone a su mujer.

Definitivamente es difícil poder comprender por qué pasan situaciones, o por qué Dios las
permite, que nos dañan tanto en el matrimonio, que dañan tanto los corazones de los
cónyuges, como una infidelidad, como una enfermedad en uno de los cónyuges, o tiempos
de crisis económica, etc,

Pero podemos confían en una palabra que quizás conocemos de memoria pero
posiblemente hemos creído que no aplica para la situación que estamos enfrentando
(Romanos 8:28) Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a
bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.

Dios sabe que en el proceso de lo que él ha permitido con su ayuda el matrimonio será
fortalecido y podrán volver a tener unidad y reconciliación en la relación.

CONCLUSIÓN: Podemos ver que TODO LO QUE DIOS HACE es bueno para nuestra vida,
cuando él interviene es para nuestro bien , pero también podemos ver que AUN LO QUE ÉL
NO HACE, ES DECIR, LO QUE ÉL PERMITE QUE PASE, TAMBIÉN ES BUENO PARA
NUESTRA VIDA Y NUESTRA FAMILIA, y por eso podemos confiar que aunque no los
comprendamos ÉL SABE LO QUE ESTÁ HACIENDO


